

## Unit Reskrim Polsek Banyusari Patroli OPS Miras Sambangi Toko Jamu

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 14:40



**Polres Karawang** - Petugas piket Polsek Banyusari, Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripda Muhammad Faisal Rafis melakukan patroli Kring Serse pada lokasi rawan Kriminalitas.

Petugas Kring Serse menyisir rute di wilayah pertokoan pasar gempol dan lingkungan warga masyarakat Banyusari serta sepanjang Jalan Raya perbatasan

Kecamatan Banyusari – Cilamaya Wetan, juga perbatasan Kecamatan Banyusari – Jatisari.

Selain itu lokasi Perbankan, Pertokoan, serta Mini market dan pemukiman warga penduduk, dan kali ini giat tersebut dengan mendatangi toko jamu yang berada di areal pasar Gempol ditemukan 2 botol kecil minuman keras jenis arak. Dalam giat tersebut berjalan Aman dan Kondusif .

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Banyusari Ipda Budi Santoso.

menyampaikan bahwa kegiatan ini demi mengantisipasi Gukamtibmas seperti 3C, tawuran, balapan liar dan aksi premanisme dan lainnya.

“Anggota mengantisipasi gangguan kamtibmas demi menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Banyusari”, ujar nya, Rabu 23 Oktober 2024

Seperti yang dilakukan oleh anggota, mereka melaksanakan patroli Kring Serse pada lokasi rawan Kriminalitas

Petugas patroli menyoal geng motor, pemuda yang nongkrong atau Minum-minuman keras, pelaku curat, Curas, Curanmor dan Gukamtibmas lainnya.

Kapolsek menandakan, anggota tidak mendapati pelaku geng motor.

“Juga tidak didapati pemuda yang nongkrong atau minum miras serta pelaku C3”, katanya

Tentunya, anggota Polsek Banyusari melaksanakan kring serse dan pengawasan terhadap pelaku kejahatan.

Kapolsek meminta jajarannya untuk berkoordinasi terhadap masyarakat, agar menjadi sumber informasi bila terjadi suatu kejahatan maupun tindak pidana.

Demi mewujudkan Quick Wins Presisi, dalam upaya Polri yang bertransformasi menuju Polri yang semakin Presisi.

Polres Karawang \_ AKBP Edwar Zulkarnain